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Ceballos asegura que el nuevo cuartel de la Guardia Civil se iniciará en 2015

Réplica a las declaraciones del senador socialista Antonio Hurtado en las que éste negaba la existencia 
de partida presupuestaria para acometer el nuevo cuartel de Priego
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Tras las dudas que planteaba el comunicado 
remitido por el senador socialista Antonio 
Hurtado sobre el nuevo cuartel de la Guardia 
Civil en Priego, la alcaldesa de la localidad, 
María Luisa Ceballos, en declaraciones a 
Priego Digital, ha asegurado que las obras 
del acuartelamiento "se iniciarán en el 2015, 
ya que hay un compromiso firme del 
Gobierno central y un trabajo continuado y 
prácticamente diario entre el Ayuntamiento y 
el Ministerio". 

En concreto, el senador socialista remitía a 
los medios el pasado 31 de diciembre una nota de prensa en la que lamentaba que los presupuestos del 
Estado para el 2015 no incluyan "dinero alguno" para nuevos cuarteles de la Guardia Civil en la provincia y 
solo se prevean 92.000 euros para el 2016.
Ante estas afirmaciones Ceballos, que irónicamente agradeció el interés de Hurtado por este tema, "después 
de ocho años de gobierno socialista en los que no se movió un papel", afirmaba que en los presupuestos 
generales del Estado "sí existe una partida de 92.000 euros para obras genéricas en acuartelamientos de la 
provincia de Córdoba, pero en ningún caso corresponden al cuartel de Priego". 
En este sentido, la alcaldesa puntualizó que las partidas que afectan a las instalaciones de Priego "son las 
genéricas de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de la Seguridad del Estado (Giese), para las 
que hay consignados 16.855.500 euros en el 2015, así como la correspondiente al capítulo de obras, dentro 
de las infraestructuras de la Secretaría de Estado de Seguridad, en las que hay consignados 8.750.350 euros".
Estas cantidades, según añadió Ceballos, "son conocidas por el senador Hurtado", matizando que ni el 
Ministerio del Interior ni la propia Giese "tienen desglosadas partidas específicas para un determinado 
acuartelamiento", con la intención de que si una inversión necesita más o menos dotación presupuestaria 
"pueda modificarse durante cada uno de los ejercicios".


